

Cuba : le ministère des affaires étrangères s'efforce d'accélérer la légalisation des documents



o

La Havane, 31 mars (RHC) Ernesto Soberón (photo), directeur général des Affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger, a déclaré vendredi que le département de légalisation du ministère des Affaires étrangères (Minrex) travaille sans relâche, en coordination avec le reste des entités concernées, pour répondre à la demande croissante de ce service.

Sur son compte Twitter, le fonctionnaire a expliqué qu'il y a eu une augmentation de 16 % des légalisations par rapport à la même période de l'année 2022, et que des solutions sont donc recherchées pour répondre à cette augmentation.

Soberón Guzmán a déclaré que malgré les mesures prises, le temps nécessaire à la légalisation des documents est plus long que d'habitude.

A cet égard, toutes les ressources matérielles nécessaires pour mener à bien l'ensemble du processus de légalisation des documents sont allouées et garanties, a ajouté le diplomate.

Il a précisé que les personnes intéressées par l'état de leurs procédures légales peuvent consulter le portail web <http://legalizaciones.minrex.gob.cu>, ainsi que téléphoner au 78310057 ou écrire à dacre-poblacion@dacre-poblacion.cu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318367-cuba-le-ministere-des-affaires-etrangees-sefforce-daccelerer-la-legalisation-des-documents>



Radio Habana Cuba